

Knetzgau, Bayern, Namen der Opfer Hexenverfolgung

Erstmals urkundlich erwähnt im Jahr 780.

Bis 1803 Hochstift Bamberg / katholisch.

Heute ist Knetzgau eine Gemeinde im Landkreis Haßberge, Bundesland Bayern.

Aus Knetzgau:

Eine Frau, deren Schicksal unbekannt ist.

-1625 die Frau von Hans Knorr / aus Knetzgau.
Verfahren wegen Hexerei.
Die Beschuldigte wurde in Haft genommen und mehrfach befragt.
Das weitere Schicksal der Frau von Hans Knorr ist unbekannt.
(Grießhammer, Birke: Drutenjagd in Franken, S. 311)

Schicksal
unbekannt

Quelle:

- Grießhammer, Birke:
Drutenjagd in Franken.
16.- 18. Jahrhundert
Erlangen 1999

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.
Kirchstraße 11
99897 Tambach-Dietharz
Telefon: 036252 / 31974
E-Mail: bdireske56@gmail.com